

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Congreso Mindfulness](#)

[Congreso Esotérico](#)

■ Urgen medidas preventivas

## Lluvias se incrementarán en diciembre



### VALLE DEL CAUCA

Sábado 5 de Diciembre, 2020

Las lluvias en el Valle del Cauca continuarán incrementándose durante el mes de diciembre anunció la Red de Hidroclimatología de la CVC, que indicó además que el clima de Colombia está siendo afectado por el fenómeno de La Niña.

Según los pronósticos de la entidad ambiental, para el mes de diciembre, se espera que las lluvias en la región estén por encima de su media histórica y el movimiento del ramal occidental de la Zona de Confluencia Intertropical se mueva hacia el sur.

Los especialistas del clima indicaron que tal incremento en las precipitaciones podría traer afectaciones, con amenazas como crecientes súbitas, inundaciones, derrumbes y deslizamientos de tierra.

Ante este panorama, la CVC recomendó a las autoridades competentes y comunidad en general, tomar medidas preventivas y estar atentas a las recomendaciones de las autoridades nacionales y regionales.

Las lluvias de los últimos días han generado emergencias en algunos municipios del departamento como consecuencia de crecientes súbitas, inundaciones y deslizamientos de tierra en vías terciarias.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



Publicidad



## DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Amparo Grisales muestra su cuerpo a los 64 años y enciende las redes sociales.](#)

[vea las fotos](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[19 barrios de Cali serán intervenidos por infraestructura](#)



[Hoy se lanza en Cali "Madrúguele a diciembre"](#)

Entre las zonas del departamento que presentan mayores riesgos son la vía a Buenaventura debido a que se pueden presentar inundaciones, ríos como el Naya, Cajambre, Yurumanguí, Dagua, Frayle, Tuluá, entre otros por desbordamientos.

La Oficina de Gestión del Riesgo adelanta un monitoreo permanente en los 42 municipios del Valle con el fin de evitar nuevas emergencias.

Se espera que en las próximas semanas se mantengan las lluvias en la región.

### Balance

Por otra parte, la Red de Hidroclimatología de la CVC anunció que las lluvias durante noviembre fueron deficitarias en el departamento y área de influencia, presentándose solo un 89 % con respecto a su media histórica, situación que ha venido sucediendo durante tres meses consecutivos.

El déficit más fuerte se presentó en el centro del Valle, sin embargo, al norte de la región se registró un superávit del 22 %.

Como se ha habido presentado en septiembre y octubre, las lluvias durante el mes que pasó fueron deficitarias, menos en el norte del Valle, que durante octubre había presentado el menor nivel de lluvias. El comportamiento regional fue de la siguiente manera:

En el sur del departamento: llovió el 88% de su promedio. Déficit: 12%.

Centro del departamento: llovió el 80% de su promedio. Déficit: 20%.

Norte del departamento: llovió el 122% de su promedio. Superávit: 22 %.

Vertiente del Pacífico vallecaucano: llovió el 87% de su promedio. Déficit: 13%.

En el departamento del Cauca y su área de influencia llovió el 94%. Déficit: 6%.

La CVC enfatizó que el clima en Colombia está siendo afectado por el fenómeno de La Niña, sin embargo, las más fuertes afectaciones por el incremento sustancial de lluvias han ocurrido en el norte del país.

Como se recordará, La Niña es un fenómeno climático causado por el enfriamiento de la superficie del océano Pacífico en las zonas tropicales, lo cual genera incremento de las lluvias más allá de lo normal.

Hace parte de una oscilación de la temperatura global en la que hay un periodo cálido conocido como El Niño y otro frío que es La Niña.



[Extienden emergencia sanitaria hasta el 28 de febrero](#)

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

